

« rediffusion de cette dépêche avec l'aimable autorisation d'AEF, www.aef.info »

Université de Valenciennes : Thierry Delot, nouveau directeur de l'Institut des sciences et techniques

AEF 13/10/15 Par [Sylvain Marcelli](#) Dépêche n°508550

Thierry Delot est le nouveau directeur de l'Institut des sciences et techniques de Valenciennes, composante de l'université de Valenciennes. Il prendra ses fonctions le 21 octobre. Il succède ainsi à Claudine Follet, directrice de l'ISTV de 2010 à 2015.



[Thierry Delot, directeur de l'Institut](#)

[des sciences et techniques de Valenciennes.](#)

[D.R.](#)

Thierry Delot, 40 ans, a été élu le 2 octobre 2015 à la tête de l'Institut des sciences et techniques de Valenciennes. Son mandat commence le 21 octobre.

Thierry Delot est un ancien étudiant de l'ISTV (de 1993 à 1997). Titulaire d'un doctorat en informatique de l'université de Versailles (2001), il est nommé maître de conférences en informatique à l'UVHC en 2002. Il devient professeur des universités en 2013, après deux années en délégation dans le centre de recherche Inria Lille Nord-Europe.

Enseignant dans le domaine des bases de données, des systèmes d'information et de la programmation, Thierry Delot est également chercheur au laboratoire d'automatique, de mécanique et d'informatique industrielles et humaines, UMR université de Valenciennes-CNRS.